

Des Sénateurs étasuniens soulignent que la majorité des Étasuniens appuient le rapprochement avec Cuba



La Havane, 29 juin (RHC)- Le Sénateur démocrate du Vermont, Patrick Leahy a indiqué à La Havane, que la majorité des Étasuniens appuient le processus de rétablissement des relations entre Cuba et son pays.

Patrick Leahy qui est venu à Cuba à la tête d'une délégation de congressistes, a relevé aussi l'importance du fait que les deux pays aient des ambassades afin de faire avancer leurs intérêts et de faire de nouveaux pas vers la future normalisation des relations diplomatiques.

Ce Sénateur étasunien a également souligné que le blocus économique et financier imposé à Cuba par son gouvernement cela fait plus de 50 ans n'a atteint aucun de ses objectifs.

Tous les sénateurs qui l'accompagnaient se sont mis d'accord pour qualifier de positive cette visite:

«Nous avons eu l'occasion de rencontrer des Cubains moyens. Connaître leurs expériences tant en ce qui concerne les affaires que la religion, ainsi que leur expérience quotidienne de vie, a été très utile pour nous ».

«La majorité du peuple étasunien veut la normalisation des relations avec Cuba : 50 ans de blocus ; 50 ans traitant Cuba comme un ennemi ne nous a conduit nulle part. Nous avons avancé sur la voie du processus de rétablissement des relations mais il y a des personnes au sein du Congrès qui s'y opposent. Ce que nous devons faire est ce que nous avons fait ces deux derniers jours : venir à Cuba pour y voir la réalité de nos propres yeux. Il y a une grande différence entre ce que nous avons vu et ce que disent ceux qui s'opposent à Cuba. Nous avons besoin de comprendre et la meilleure façon de le faire est venir et parler avec les leaders et avec les gens. Cela peut changer beaucoup la façon de penser au sujet de Cuba ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60763-des-senateurs-etasuniens-soulignent-que-la-majorite-des-etasuniens-appuient-le-rapprochement-avec-cuba>



Radio Habana Cuba